

„Wirtshaus am Rosengarten“

Erfolg der Benefizaktion

Von 1. Oktober bis 20. November führten die Wirte vom „Wirtshaus am Rosengarten“ im Westpark, Gerhard Rieder und Thomas Singldinger, eine Benefizaktion durch, die der Stiftung „Schneekristalle“ zugutekam. Ein ofenfrischer Schweinebraten mit Knödel und Krautsalat in bekannt guter „Rosengarten“-Qualität sowie ein Getränk wurden für nur 7,50 Euro angeboten. Das Geld ging ohne Abzug direkt an die Stiftung. So kamen für den guten Zweck 2437,50 Euro zusammen.

Die von der ehemaligen Skirennläuferin Michaela Gerg aus Lenggries gegründete Stiftung „Schneekristalle“ unterstützt behinderte und sozial benachteiligte Kinder, deren Eltern sich einen Skiausflug niemals leisten könnten. Ihnen werden dabei unvergessliche Tage im Schnee finanziert. Mit am Start waren als Sponsoren auch die Paulaner Brauerei München, Kugler Feinkost, Heigl Kartoffelprodukte und die Metzgerei Bruno März. Die tolle Benefizaktion soll heuer wiederholt werden.



Scheckübergabe mit Michaela Gerg von der Stiftung „Schneekristalle“, Thomas Singldinger (l.) und Gerhard Rieder.